



---

*"Virginie GANDRAND  
a l'ambition de  
redonner à Saint-Jean-  
d'Illac le cadre de vie  
que méritent ses  
habitants."*

---

## DENIS VIROLLE

56 ans, marié, 3 enfants. Illacais depuis septembre 2006, je suis cadre dans la grande distribution spécialisée. Les raisons qui m'ont amené à rejoindre l'équipe de Virginie GANDRAND sont multiples :

Je souhaite tout d'abord mettre fin à l'immobilisme et au manque d'ambitions de l'équipe actuelle. Saint-Jean-d'Illac est une ville qui a toutes les qualités pour être une commune où il fait bon vivre. Virginie GANDRAND a l'ambition de redonner à Saint-Jean-d'Illac le cadre de vie que méritent ses habitants. Elle a pour projet de remettre au cœur des priorités un développement raisonnable de la Ville, l'entretien des infrastructures et la sécurité des habitants.

De plus, j'ai décidé de m'engager auprès de Virginie GANDRAND parce qu'elle a la volonté de s'entourer d'Illacaises et d'Illacais qui n'ont pour ambition que de servir la commune et ses habitants.

Une équipe de personnes engagées, honnêtes et dévouées qui souhaitent redynamiser notre ville. Le projet qui me tient le plus à cœur : Retrouver le cadre de vie que Saint-Jean-d'Illac mérite : Entretien des infrastructures et des espaces de vie communs. Développement des moyens de mobilité avec un rapprochement de Bordeaux Métropole. Faire évoluer les infrastructures routières pour améliorer l'accessibilité.

Le projet que je souhaite voir sortir de terre est le projet de la ZAC dans un esprit cœur de bourg convivial, à l'habitat raisonné. Que le centre-ville redevienne un centre de vie dynamique et agréable pour tous.

Le bilan de l'équipe en place est pour moi famélique et sans ambition pour l'avenir. Surtout les promesses de campagne n'ont pas été tenues, en particulier en termes de mobilité douce et d'interaction entre les quartiers.

